

Vente de Jus de Pommes



La vente de jus de pommes a rapporté 459 € qui seront réutilisés dans les activités scolaires des enfants



Les élections des délégués de classes

Onze élèves étaient candidats. Ils ont préparé une affiche avec leur nom, leur photo et leurs idées. La campagne électorale a duré plusieurs jours.

Le jour des élections, le 21 octobre, nous avons présenté notre carte d'électeur. Après, nous sommes allés dans l'isoloir. Nous avons voté et nous avons déposé le bulletin de vote dans l'urne. Sarah a eu 10 voix, Maxime en a eu 8. Ce sont les délégués de la classe.

Rémi Richa pour la classe de CE1



Conseil de classes

Cela sert à dire des idées pour l'environnement de l'école. Nous partageons nos paroles en groupes d'élèves réunis. Damien note nos idées et réfléchit à ce qu'il pourrait changer.

Margaux & Gaëtan G. (CE2/CM1)

Nous faisons appel à vous!
N'hésitez pas à venir nous rejoindre dans les commissions
Animation ou Education
Pour plus de renseignements, contactez
Stéphanie Legras (Animation) au 02 41 66 21 81 ou